



Journée d'intégration des classes de 6e et ULIS

publié le 20/09/2013 - mis à jour le 18/04/2015

Descriptif :

Vendredi 13 septembre, les élèves de 6e et de l'ULIS se sont rendus au Zoodyssée : cette journée d'intégration était aussi fédératrice pour les éco-projets qui vont accompagner ces élèves tout au long de l'année.

Répartis en 8 groupes, les élèves ont participé à de nombreux ateliers de 45 minutes environ chacun. La biodiversité de proximité, les abeilles, le jardin pédagogique, la vie du Busard cendré ou de l'Outarde Canepetière : tous ces thèmes ont été abordés par des intervenants du Zoodyssée, du CNRS ou de la LPO, qui ont été sollicités par ailleurs par les nombreuses questions émanant des élèves.

Le collège de Prahecq participe ainsi au nouveau programme scientifique du Zoodyssée : "Mon village, espace de biodiversité", qui fait suite aux "Nichoirs dans la plaine".

Suite à cette première journée, les activités disciplinaires vont pouvoir commencer : sur le thème de la Biodiversité menacée, avec l'exemple des Oiseaux, pour les classes de 6A et 6B ; sur le thème de la Biodiversité locale avec le Jardin, pour les 6C, D, E, et ULIS.

Voici quelques photos de cette journée, sachant que, conformément au droit à l'image, aucune d'entre elles ne peut être utilisée sans autorisation, sous peine de poursuites judiciaires.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.